

Maxi Zagi en el Red Bull Flugtag de Helsinki

Escrito por edu_ns - 26/08/2010 10:38

Esta es la competición/espectáculo/lúdico/festivo en la que los participantes se lanzan al agua con "artefactos voladores". Flugtag=día de vuelo

Últimamente los participantes se lo trabajan bastante y han dejado las bobadas de vestirse de Supermán o Pollo para lanzarse al agua. Ya hay diseños de aviones con el objetivo de recorrer distancia, dentro de las limitaciones que supone el despegue. Incluso emplean soportes para tener más altura sobre la pista de despegue.

Éste es el equipo que quedó 2º, con una Zagi agrandada. Para que os hagais una idea, un ala de unos 10m de envergadura viene a tener un volumen de unos $5,7\text{m}^3$, eso con un foam de densidad 20, son 114Kg y con el extrusionado, serían unos 200Kg. Un ala delta de esas mismas medidas, viene a pesar unos 40Kg. ¡El foam macizo no es ligero!

Así se hizo: <http://www.rcgroups.com/forums/showthread.php?t=904399&highlight=flugtag>

Así voló:

<http://www.youtube.com/watch?v=ctSnKiC7mbU>

El equipo ganador, lo hizo con un planeador ultraligero, que incluso montaba winglets, lástima que no lograse desengancharse del soporte y acabó estrellándose,... aunque ganó, dado lo alocado de este concurso :silly:

<http://www.youtube.com/watch?v=ccO01RrdjbA>

Record del mundo

http://www.youtube.com/watch?v=_qR0gbbGyoY
